



---

---

## FINANCIACIÓN DEL EJE CANTÁBRICO-MEDITERRÁNEO

# CHA presiona en la UE para lograr el corredor ferroviario

|| EFE  
ZARAGOZA

Chunta Aragonesista, junto a Equo, va a trasladar a Europa una nueva iniciativa para garantizar el corredor Cantábrico-Mediterráneo por Teruel y Sagunto, ya que la coalición considera necesario

que la Comisión Europea pueda financiar este eje dentro de mecanismo *Conectar Europa*.

La iniciativa la presentará el diputado de Primavera Europea Florent Marcellesi tras el éxito de la manifestación celebrada el pasado 7 de octubre en Valencia y el

apoyo unánime en todos los ámbitos, sociales, económicos, políticos, sindicales, a este eje ferroviario.

La coalición preguntará a la Comisión si va a modificar su propuesta inicial de financiación del tramo Zaragoza-Teruel-Sagunto, un trazado que califican de «esencial para la operatividad de las grandes redes transeuropeas de transporte». La intención es apostar por un medio de transporte «seguro, moderno y digno». ≡